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Тема
выпуска:

Радуйтесь всегда в Господе; и 
ещё говорю: радуйтесь. 

Кротость ваша да будет известна 
всем человекам. Господь близко. 

Не заботьтесь ни о чём, но всегда 
в молитве и прошении с благода-
рением открывайте свои желания 
пред Богом, 

и мир Божий, который превы-
ше всякого ума, соблюдёт сердца 
ваши и помышления ваши во Хри-
сте Иисусе...

 Наконец, братия мои, что только 
истинно, что честно, что справедли-
во, что чисто, что любезно, что до-
стославно, что только добродетель 
и похвала, о том помышляйте.

Чему вы научились, что приня-
ли и слышали, и видели во мне, то 
исполняйте, — и Бог мира будет с 
вами.

Я весьма возрадовался в Господе, 
что вы уже вновь начали заботить-
ся о мне; вы и прежде заботились, 
но вам не благоприятствовали об-
стоятельства.

 Говорю это не потому, что нужда-
юсь, ибо я научился быть доволь-
ным тем, что у меня есть.

 Умею жить и в скудости, умею 
жить и в изобилии; научился всему 
и во всём, насыщаться и терпеть 
голод, быть и в обилии, и в недо-
статке.

Всё могу в укрепляющем меня 
Иисусе Христе. 

Среди мирских людей распро-
странено представление о право-
славных христианах как об унылых 
типах, чуждающихся всего того, чему 
радуются неверующие.

Может быть, православные и уда-
ляются от того, в чём почитают ра-
дость люди неверующие, – впрочем, 
лишь от того, что связано с грехом, 
– но не удаляются от самой радости, 
ведь одна из библейских заповедей 
гласит: «Всегда радуйтесь».

Чтобы понять, в чём состоит осо-
бенность нашего понимания радо-
сти, имеет смысл обратиться к сло-
вам Священного Писания.

Само явление на земле Спасителя 
сопровождается возвещением ра-
дости архангелом Гавриилом, явив-
шимся Деве Марии, и позднее, в 
ночь Рождества, пастухам, которым 
«сказал ангел: не бойтесь; я возве-
щаю вам великую радость, которая 
будет всем людям».

Сам Господь Иисус Христос радо-
вался, о чём говорил апостолам: 
«Радуюсь за вас» (Ин. 11:15). И более 
того, Он свидетельствует о желании 
поделиться Своей радостью с учени-
ками: «Сие сказал Я вам, да радость 
Моя в вас пребудет и радость ваша 
будет совершенна» (Ин. 15:11). 

Вхождение в Царство Божие Хри-
стос определяет как вхождение в ра-
дость: «Хорошо, добрый и верный 
раб!.. войди в радость господина 
твоего» (Мф. 25:21). Также и апостол 
Павел определяет Царствие Божие 
как «радость во Святом Духе» (Рим. 
14:17). В другом месте он указывает 
радость как «плод духа» (Гал. 5:22).

Наиболее полно суть христианской 
радости раскрыл преподобный Иу-
стин (Попович): «Всегда радуйтесь, 
поскольку зло, смерть, грех, диавол 
и ад побеждены. А когда всё это по-
беждено, есть ли что-нибудь в этом 
мире, что может уничтожить нашу 
радость? Вы – совершенные господа 
этой вечной радости до тех пор, пока 
добровольно не предадитесь греху, 
страсти и смерти.»

 Всегда радуйтесь! От внутрен-
ней натуги ничего доброго не 
сделаешь, а от радости – что 

угодно можно совершить.

Преподобный Серафим СаровскийВ с е г д а  р а д у й т е с ь ! Послание  Апостола 
Павла к Филлипийцам
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Быть довольным и радостным - это одно из самых отличительных ка-
честв благочестивого человека, потому что сердце его предано Богу, а не 
материальному благу, положению в обществе или обладанию власти. 

Предлагаем всем верующим как можно чаще читать послания апосто-
ла Павла, вдумываясь в каждое слово, чтобы и нам получить это великое 
приобретение:

... Ибо я научился быть довольным ...

" Великое приобретение - быть благочестивым 
и довольным"  1 Тимофею 6:6.

Из статьи Ю.Максимова "Всегда радуй-
тесь" 2008 г.(Православие.ру)

о с в я щ ё н  Н О В Ы Й  П Р И Д Е Л  с п а с о - п а р г о л о в с к о г о  Х Р А М А

2 июля 2016 года в Спасо-Парголовском храме произошло важное со-
бытие – митрополитом Санкт-Петербургским и Ладожским Варсонофи-
ем освящён нижний крестильный придел Спасо-Парголовского храма в 

честь Архистратига Михаила и прочих Небесных Сил бесплотных.

За усердные труды во славу 
Святой Церкви настоятелю храма 
протоиерею Роману Ковальско-
му, помощнику настоятеля Миха-
илу Юрьевичу Фёдорову и ряду 
благотворителей была вручена 
медаль святого апостола Петра. 

Новый придел получился свет-
лым и уютным. В нём устроен 
баптистерий для крещения взрос-
лых с полным погружением, что 
является редкостью для Санкт-Пе-
тербурга. Мы обратились к отцу  
Роману с просьбой рассказать о 
новом приделе. 
– Отец Роман, как возникла идея 
создания нижнего придела?

– Идея создания нижнего при-
дела возникла из сложившей-
ся на нашем приходе ситуации. 
Когда после Таинства Крещения 
люди заходили в храм во время 
богослужения для воцерковле-
ния, возникала суета. Шум, раз-
говоры, плач младенцев отвле-
кали прихожан от молитвенного 
настроя. Необходимо было что-то 
предпринять. Так возникла идея 
о создании в нижней части хра-
ма специального крестильного 
придела, где можно было бы и 
крестить, и воцерковлять, и при-
чащать.

– Почему решено освятить храм имен-
но во имя Собора Архистратига Миха-
ила и всех небесных сил бесплотных?

– Это исходило из логики существова-
ния тех приделов, которые у нас есть. 
Во-первых, храм посвящен Самому Го-
споду: во имя Нерукотворного Спаса 
освящён центральный придел. Правый 
придел посвящён Покрову Божией Ма-
тери, левый - святителю Николаю Чу-
дотворцу. Каждому из нас в Таинстве 
Крещения даётся ангел хранитель, по-
этому и возникла идея посвятить этот 
придел крестильного храма архистрати-
гу Божию Михаилу и прочим Небесным 

Силам бесплотным. И предстоящий 
праздник придела в честь всего Небес-
ного Воинства объединил бы всех лю-
дей. 

Кроме того, это было связано с тем, 
что 21 ноября всегда был особым днём 
в жизни нашего прихода, потому что 
в этот день праздновал именины наш 
прежний настоятель протоиерей Миха-
ил Сечейко, прослуживший на нашем 
приходе более 18 лет. В этот день всег-
да собиралось много народа, чтобы 
поздравить батюшку. Было бы хорошо 
увековечить этот день в памяти людей 
и в жизни нашего прихода.

– Новый храм удивительно кра-
сив, в каком стиле и почему 
именно так он оформлен?

– Во-первых, придел располага-
ется в нижней части Спасо-Парго-
ловского храма. Поэтому иконо-
стас и обрамление выполнены из 
мрамора, так как  камень устой-
чив ко всем воздействиям внеш-
ней среды. 

Во-вторых, наш храм построен 
по проекту К.А. Кузьмина в рус-
ско-византийском стиле. Хотелось 
бы увидеть элементы византий-
ского стиля и в недрах нашего 
храма. Этот замысел был вопло-
щён. Храм напоминает древние 
византийские катакомбные кре-
щальные храмы... 
– Как часто будут проводиться 
службы в новом приделе?

– Два раза в неделю. Мы будем 
служить Божественную Литургию 
в понедельник, день, который 
посвящён Архистратигу Божию 
Михаилу и прочим небесным си-
лам бесплотным. Кроме того, есть 
идея в воскресный день совер-
шать Литургию, в которой при-
нимали бы участие дети нашего 
прихода. Беседовала

Наталья Чернышёва
Полный текст интервью 

читайте на сайте нашего храмаP.S. Возможно, не все знают, что помимо духовного образования наш настоятель имеет высшее - архитектурное...

http://happy-school.ru/publ/nash_khram/novosti/krestilnyj_pridel_spaso_pargolovskogo_khrama/210-1-0-23979

